

12 05 2013

SAINT-ÉGRÈVE

Volley : Mulhouse emporte le titre



Toutes les équipes des finales de la Coupe de France cadets de volley-ball.

La finale de la Coupe de France cadets de volley-ball a vu la belle victoire de l'US Mulhouse 25/19, 25/19 et 25/23 contre l'ASPTT Laval. La halle Balestas a retenti tout au long des rencontres du long week-end des chants de supporters et des encouragements d'un public venu très nombreux assister à de magnifiques rencontres. Étaient présents, outre le président de l'USSE volley, organisateur de l'événement, M. Paillardon, représentant Mme Kamowski, Pierre Ribeaud, du conseil général, M. Balestas, ancien maire, et, M. Gremeret, président de l'USSE.

Du côté des entraîneurs de Mulhouse

► **Jean Paul Watzky** : « Cette victoire est le fruit d'un long travail et cela paye toujours. Nous avons un groupe super et les gars sont allés au bout de ce

qu'ils devaient faire. Ils sont champions et c'est super. Je rends hommage à l'équipe de Laval qui nous a mené la vie dure pendant ces trois sets. »

► **Martin Panou** : « Nous avons gagné tous les matches, c'est ce qu'on est venu chercher. De plus, nous n'avons pas eu de blessés. Les jeunes sont encore en formation et nous allons revenir pendant les entraînements, sur ce qui n'a pas marché. Il y a du travail encore à faire, même si nous avons gagné ! »

Classement

1. US Mulhouse, 2. ASPTT Laval, 3. AS Cannes, 4. Vélizy, 5. JSA Bordeaux, 6. Saint-Michel Sports Marquette-lez-Lille, 7. Asnières VB 92, 8. Pantin nord Paris.

Le trophée du fair-play a été remis au club de Saint-Michel Sports Marquette-lez-Lille.

Janine PEURIERE

L'international Antonin Rouzier de passage à son ancien club

Dans le cadre de la phase finale de la coupe de France cadets organisée par l'USSE (Union sportive de Saint-Égrève) section volley-ball du 9 au 11 mai, l'international de volley-ball, Antonin Rouzier, qui a été formé à Saint-Égrève était présent jeudi 9 mai, à la halle Balestas pour rencontrer les jeunes champions en devenir.

Antonin Rouzier est le « pointu » de l'équipe de France de volley-ball, il compte plus de 120 sélections en équipe de France, il joue en Pologne et a participé cette année au final 4 de la ligue des Champions. Il a fait le plaisir de sa visite au club : visite des plus appréciée par tous.

Sylviane GROS



Antonin Rouzier (à gauche) aux côtés de Bertrand Gaillat et de Bernard Vallart, président de la section volley-ball de l'USSE, lors de sa visite au club.



SAINT-ÉGRÈVE

Volley : les finales de la Coupe de France volley cadets battent leur plein

■ Dès hier matin, l'ambiance était au rendez vous aux gymnases Balestas de Saint-Égrève et Jeannie Longo à Saint-Martin-le-Vinoux pour les phases finales de la Coupe de France cadets volley. L'USSE volley-ball organise jusqu'à samedi l'événement. Les six meilleures équipes (Asnières, Bordeaux, Cannes, Laval, Mulhouse, Pantin Nord/Paris, Marquette-lez-Lille et Vélizy) s'affrontent jusqu'à samedi et le spectacle est d'ores et déjà assuré. Les rencontres ont débuté hier à 9 h et ont vu la victoire de Mulhouse sur Asnières 2/0 - 25/9, 25/22. À Jeannie Longo, Laval a battu Bordeaux 2/0 - 25/18, 25/14. Mais aussi Cannes/Marquette 2/0, 25/20, 25/16 ; Vélizy/Pantin Nord Paris 2/0, 25/22, 25/10. Les 1/2 finales, c'est aujourd'hui à 18 h 30 et 20 h à la Halle Balestas.